



いっちゅう 一中だより



ホームページ (URL)<http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または とんだばやし ほんむべえじ りんくしゅう ぼおたるとんだばやし 富田林市のホームページ→リンク集→ポータル富田林から
Eメール t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp

2022. 11. 30

富田林市立第一中学校

はあとふるサタデー

今年、ついに3年ぶりの、はあとふるサタデーを開催することができました。コロナ禍ということもあり食べ物の提供がない中、物足りない部分もあったかもしれませんが、多くの子どもたちや保護者の方が参加してくださいました。舞台発表では、吹奏楽部の演奏から始まり、3年人権サークル「We are Qoo」のメンバーが自分たちで作詞・作曲した『君らしいきみで』を披露し、2年生人権サークル「UNITE」も下岸さんが取り組み内容を堂々と報告してくれました。2年生の『ふるさと+プロジェクト』のバザーやALLYの缶バッジコーナーにも多くの方が参加してくださり、国際交流サークル「ともの会」のバザーもほとんどの商品がなくなるくらいの大盛況でした。それぞれの担当場所で生徒のみんなが一生懸命に取り組んでくれた結果だと思えます。

また、運動場ではクラブ生が模擬店を行いました。遊びに来る子どもたちが少しでも楽しんでくれるようにと、遊びの内容を考え、景品を用意しているクラブや、遠くまで呼び込みに行っている生徒など一生懸命に取り組んでいました。

ぶたいはっぴょう 舞台発表



じんけんさあくる 人権サークル



くらぶもぎてん クラブ模擬店



じんけんがくしゅう 【人権学習】

1年生…11月15日地域フィールドワークに出かけ、聞きとり学習を行いました。12月はLGBTQについて学びます。

2年生…12月9日西光寺の住職、清原隆宣さんからお話を聞かせていただきます。

3年生…SDGs学習を通してそれぞれの考えた課題解決方法をプレゼンテーションしました。

きまつこんだんかい 【期末懇談会】

12月16日(金)19日(月)20日(火)21日(水)の4日間期末懇談会を実施します。お手数をおかけしますが、ご予約の調整を宜しくお願いいたします。

【お知らせ】

12月10日(土)とんだばやし人権フェアに国際交流サークル「ともの会」が出演します。また、2年学年議会・人権サークルの展示もしています。お時間がありましたら、ご参加ください。